

Un joven de 19 años terminó detenido la jornada de hoy cuando quiso entrar con una pistola a su local de votación en la comuna de La Calera, específicamente en el colegio Josefina Huici, ubicado en pleno centro de la ciudad.

Pese a que el armamento se trataba de una pistola a balines el joven fue detenido según señaló el gobernador Iván Cisternas. “Cuando le preguntaron que llevaba él la abre y había una pistola a balines, no porque no pudiera llevar esa pistola a balines, sino porque quería entrar al local con ella”, señaló.

Anuncio Patrocinado



A pesar de este incidente, la autoridad provincial añadió que la jornada ha sido muy tranquila y esperan que se mantenga de la misma manera, sin presentar mayores contratiempos en ninguno de los locales de la zona.

y tú, ¿qué opinas?

WAVM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp

